

## El Ayuntamiento acondiciona los cementerios para el Día de Todos los Santos

26/10/2017



Las brigadas trabajando en el cementerio Santa Bárbara | Jesús Cruces.

Las brigadas municipales trabajan desde hace unos días en el **acondicionamiento de los dos cementerios de la ciudad**, el antiguo de Santa Bárbara y el nuevo, Virgen de los Dolores. En los dos camposantos están arreglando y mejorando las áreas ajardinadas, los alcorques y colocando césped artificial.

En concreto, en el cementerio de **Santa Bárbara se han asfaltado a su vez un total de mil metros** y se está pintado el muro exterior para mejorar su imagen.

El concejal de Cementerios, Eduardo Vicente, ha manifestado que en los próximos años tienen en proyecto habilitar nuevas zonas para la creación de parcelas en el

cementerio de Los Dolores, lo que supone diseñar algunas calles más, con un espacio de 12 metros cuadrados por parcela, que saldrán a subasta en su momento: **"Ahora no hay espacio disponible en el antiguo cementerio y en el nuevo es necesario diseñar estas parcelas porque ya está todo ocupado"**, dijo.

Los dos cementerios permanecen **abiertos desde el viernes 27 de octubre hasta el día 1 de noviembre**, Día de todos los Santos, en horario ininterrumpido desde las 8 a las 19 horas. La ampliación de los horarios es habitual en estas fechas dado que numerosas personas

acuden estos días para limpiar y renovar los arreglos florales con los que se rinde homenaje a sus difuntos. Los dos cementerios de Elda cuentan con una **gran afluencia de visitantes durante estos días**, motivo por el cual también los servicios de transporte urbano se adaptan para facilitar el acceso de los usuarios, con salidas cada hora.



*Se espera que miles de personas visiten los cementerios en los próximos días | Jesús Cruces.*

## **Autobuses**

Del 31 de octubre al 2 de noviembre se ampliará el horario de autobuses para ir al Cementerio Virgen de los Dolores. En concreto saldrán cada hora de 10 a 13 horas y de 16 a 18 horas, la vuelta será media hora más tarde. La salida será desde la Plaza Castelar.

Las paradas establecidas en el recorrido de ida, son las siguientes: Plaza Castelar (esquina Joaquín Coronel), Plaza de la Concordia, Salones Princesa (Calle Jardines), Plaza Mayor, Chapí (esquina con Calle Roma), Chapí (FICIA), Chapí (esquina con Calle Hernán Cortés), México (Farmacia de San Francisco de Sales), Doctor Fleming, Campo de Fútbol (Antiguo Pepico Amat), Alfonso XIII, Rotonda de los Moros y Cristianos (Alfonso XIII), Gasolinera Puente de Monóvar, Cementerio Virgen de los Dolores.

En el recorrido de vuelta, las paradas son: Cementerio Virgen de los Dolores, Rotonda de los Moros y Cristianos (Alfonso XIII), Alfonso XIII, Campo de Fútbol (Antiguo Pepico Amat), Doctor Fleming, Pablo Iglesias, La Farola, Gran Avenida, Plaza Castelar (esquina Joaquín Coronel).